



“ARROYO ES NAVIDAD 2022”

- El 2 de diciembre se inaugura la iluminación navideña de plazas y calles
- ARROYOLANDIA, con su pista de hielo, y las Campanadas Infantiles se presenta como principales novedades.

25 de noviembre de 2022.- La Concejal de Cultura y Deportes de Arroyo de la Encomienda ha presentado en la comisión municipal “ARROYO ES NAVIDAD 2022”, la programación para las próximas fiestas navideñas.

A partir del día **2 de diciembre**, Arroyo iluminará sus calles y plazas. La plaza de España acogerá el Belén de luz y los Reyes Magos con sus camellos recorrerán distintas zonas del municipio. Más de 200 elementos compuestos por un millón de luces led de bajo consumo formando distintas imágenes, cenefas con copos rojos, noches estrelladas, eclipses, estrellas polares, estrellas azules, blancas y rojas o carteles de Feliz Navidad lucirán en los núcleos arroyanos. Desde el viernes 9 de diciembre un gran **Árbol Musical** de 10 metros de altura será el protagonista en la zona de La Vega. Durante las primeras semanas sólo lucirá los fines de semana y lo hará a diario desde el 22 de diciembre.

Desde el viernes 2 de diciembre la Plaza de España será el escenario de la III edición del **Mercado Navideño de Arroyo**.

El viernes 16 de diciembre los más pequeños podrán disfrutar de “**NOTICIAS DESDE ORIENTE**” y llevar su carta al buzón instalado delante de la Casa Consistorial. La llegada del buzón contará con la animación del mago Xuso y todos los vecinos participar en una “panderetada”.

Del 12 al 16 de diciembre, los pequeños podrán empezar a preparar sus cartas en el **Taller de Ilustración** que Patricia Decos impartirá en la Biblioteca Infantil.

El musical “**NAVILAND, EL LUGAR DONDE VIVEN LOS REYES MAGOS**” visitará la Plaza de Toros de Arroyo de la Encomienda el sábado 17 de diciembre con dos sesiones, las 17.00h y 19.00h. Las entradas se podrán adquirir al precio de 6 € la localidad situada en pista o 5€ en grada, a partir del 28 de noviembre con compra “Online” en megaentradas.com/evento/naviland-el-musical-valladolid o a partir del 1 de diciembre de forma presencial en la Casa de Cultura, horario de lunes a viernes de 10.00h a 13.00h y de 17.00h a 19.00h y los sábados de 10.00h a 13.00h.

El domingo 18, a partir de las 17:00h, se podrá visitar el **Belén Viviente** que ha encontrado acomodo en el exterior de la iglesia de San Juan Evangelista. Las representaciones tendrán lugar a las 18:00, 19:00 y 20:00 horas.

ARROYOLANDIA es la gran sorpresa de la Navidad en Arroyo. Un lugar de diversión, entretenimiento e ilusión creado para disfrutar en familia. Se ubicará en la Plaza de Toros de La Flecha a partir del 23 de diciembre y contará con una pista de hielo sintética, juegos, hinchables, animación, ...

El viernes 30 de diciembre, la Plaza de España acogerá “**Arroyo lanza un deseo al 2022**”. Comenzará a las 19.00h con un concierto de Voces Blancas de Valladolid para acompañar el lanzamiento de globos biodegradables con los deseos para 2023.

El sábado 31 de diciembre, a partir de las 11.30h, los más pequeños celebrarán las **CAMPANADAS INFANTILES** con una gran fiesta infantil en la Plaza de España.

Arroyo recibirá el **2023** con la Banda Sinfónica de Arroyo de la Encomienda y su tradicional Concierto de Año Nuevo. El lunes 2 de enero en el Polideportivo Antonio Garnacho.

Los más pequeños están expectantes ante la llegada de **los Reyes Magos de Oriente**. Los días 3 y 4 de enero Sus Majestades visitarán los barrios de La Vega y Las Lomas. Por fin, el jueves 5 de enero, la **Gran Cabalgata** de los Reyes Magos recorrerán las calles de Arroyo saludando a los pequeños y mayores que quieran darles una calurosa bienvenida hasta llegar a la Plaza de España donde se despedirán con un saludo desde el balcón de la Casa Consistorial.

El programa se completa con el **CONCURSO DE BELENES** organizado por la Mancomunidad de Montes Torozos y el **CONCURSO DE POSTRES Y CÓCTELES NAVIDEÑOS** organizado por la Asociación de Hostelería del 16 de diciembre al 7 de enero.

Las **actividades deportivas** tendrán su protagonismo en la Navidad de Arroyo. A la tradicional Carrera del Turrón y el Torneo de Baloncesto Junior organizado por el Club Baloncesto La Flecha se suman el Torneo de Navidad de Ajedrez, el Seven Navideño de Rugby, el Campus de Fútbol Sala, una exhibición de Trampolín, el Trofeo de frontenis y la competición navideñas de Tanga y Calva.

